

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI 10 JUILLET 1911.

Ordre du Jour.

- 1.— Pour nommer un commissaire d'écoles en remplacement de l'ex-échevin Stearns.

RAPPORTS

- 2.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour effacer la ligne homologuée de la rue St-Jean-Baptiste. (5 juin)
- 3.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Cie du chemin de fer "Canadian Northern" d'établir un bureau de pesage. (5 juin).
- 4.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour voter \$46,225 pour la pose de conduites d'eau. (12 juin).
- 5.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. L. Dubois. (12 juin).
- 6.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Cie de chemin de fer "Canadian Northern" de fermer certaines rues. (12 juin).
- 7.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. John A. Sullivan pour \$10,000. (19 juin).
- 8.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Cie de charbon Lackawana d'agrandir son écurie. (26 juin).

MOTIONS.

- 9.— LARIVIERE.—Pour homologuer les changements dans les noms des rues. (5 juin).
- 10.— TETREAU.—Pour détacher la paroisse de St. Jean Berchmans. (12 juin).
- 11.— CLEMENT.—Pour amender le règlement No 432 're' taxes. (19 juin).
- 12.— CLEMENT.—Pour amender le règlement No 260 're' édifices. (19 juin).
- 13.— WARD.—Pour amender le règlement No 434 're' édifices dans le quartier St-Henri.
- 14.— WARD.—Pour abroger vote "re" édifice du Forum. (19 juin).
- 15.— LARIVIERE.—Pour amender le règlement No 210 're' tramways. (26 juin).

REGLEMENTS

- 16.— 1re, 2me et 3 me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie "Montreal Water & Power Co." (14 février). (N. Lapointe).
- 17.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 "re" voûtes. (21 février). (Robinson). (Imprimé).
- 18.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395 concernant la vente de journaux. (Tétreau). (13 juillet). (Imprimé).
- 19.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant la construction des édifices sur certaines rues. (Leclaire). (20 octobre).
- 20.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 352 concernant les égouts. (2 septembre). (Tétreau). (Imprimé).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, JULY 10th 1911.

Order of the Day.

- 1.— To appoint a school commissioner in succession to ex-Ald. Stearns.

REPORTS.

- 2.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To erase homologated line of St. Jean Baptiste St. (5th June).
- 3.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow C. Northern Ry. Co. to erect a scale. (5th June).
- 4.— BOARD of COMMISSIONERS.—To vote \$46,225 to lay water pipes. (12th June).
- 5.— BOARD of COMMISSIONERS.—To settle claim of Mr. L. Dubois. (12th June).
- 6.— BOARD of COMMISSIONERS.—To allow Can. Northern Ry. Co. to close certain streets. (12th June).
- 7.— BOARD of COMMISSIONERS.—To settle claim of Mr. John A. Sullivan for \$10,000. (19th June).
- 8.— BOARD of COMMISSIONER.—To allow Lackawanna Coal Co. to enlarge their stable. (26th June).

MOTIONS.

- 9.— LARIVIERE.—To homologate changes in street names. (5th June).
- 10.— TETREAU.—To detach parish of St. Jean Berchmans. (12th June).
- 11.— CLEMENT.—To amend by-law No. 432 're' taxes. (19th June).
- 12.— CLEMENT.—To amend by-law No. 260 're' buildings. (19th June).
- 13.— WARD.—To amend by-law No. 434 're' buildings in St. Henry Ward. (19th June).
- 14.— WARD.—To repeal vote 're' Forum building. (19th June).
- 15.— LARIVIERE.—To amend by-law No. 210 're' M. S. Ry. Co. (26th June).

BY-LAWS.

- 16.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th Feb.). (N. Lapointe).
- 17.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 "re" vaults. (21st Feb.). (Robinson). (Printed).
- 18.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau). (13th July). (Printed).
- 19.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on certain streets. (Leclaire). (20th October).
- 20.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 352 "re" sewers. (2nd Sept.). (Tétreau). (Printed).